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Niederschrift Nr.: 21.01.OB7 Gremium: Ortsbeirat Rülfenrod 12. Legislaturperiode 

Datum:  Freitag, den 30.04.2021  Zeit:  20:05 – 20:28 Uhr Ort:  Feuerwehrhaus Rülfenrod 

Mitglieder 

Anwesende : Alexander Klein, Veronika Krajewski-Goralczyk, Claus Griesler 

Entschuldigt :  

Unentschuldigt :  

Vom Gemeindevorstand bzw. der Gemeindevertretung: Peter Gabriel, Daniel Müller, Tobias Reitz 

Sitzungsleitung : : Peter Gabriel bis Top 1, Alexander Klein ab Top 2 Schriftführung:  : Ines Meyer 

 

Tagesordnung: 

TOP und   
Drucksachennr. 

Betrifft Bemerkungen Aktenzeichen 

21.01.OB7.1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

  

Gemeindevorstandsmitglied Peter Gabriel begrüßt die oben genannten Anwesenden sowie die 
Gäste, eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Die Tagesordnung wird um Top 6 „Spielplatz“ ergänzt. Die übrigen Punkte verschieben sich 
entsprechend. 

 

  

21.01.OB7.2 Wahl der Ortsvorsteherin / des Ortsvorstehers 

 

Der Ortsbeirat schlägt Herrn Alexander Klein als Ortsvorsteher vor und einigt sich auf eine 
Abstimmung per Handzeichen. 

Dafür: 3 Dagegen:  Enthaltung:  

Somit ist Herr Alexander Klein als Ortsvorsteher gewählt, dankt für das entgegengebrachte 
Vertrauen und übernimmt die Sitzungsleitung. 
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21.01.OB7.3 Wahl der stellvertretenden Ortsvorsteherin / des stellvertretenden Ortsvorstehers 

 

Der Ortsbeirat schlägt als stellvertretende Ortsvorsteherin / stellvertretenden Ortsvorsteher Frau 
Veronika Krajewski-Goralczyk und Herrn Claus Griesler vor und einigt sich auf Abstimmung per 
Handzeichen. 

Dafür: 3 Dagegen:  Enthaltung:  

Somit sind  Veronika Krajewski-Goralczyk und Herrn Claus Griesler als stellvertretende 
Ortsvorsteherin / stellvertretenden Ortsvorsteher gewählt. 

  

21.01.OB7.4 Wahl der Schriftführerin / des Schriftführers 

 

Der Ortsbeirat schlägt Frau Ines Meyer als Schriftführerin vor und einigt sich auf Abstimmung per 
Handzeichen. 

Dafür: 3 Dagegen:  Enthaltung:  

Somit ist Frau Ines Meyer als Schriftführerin gewählt. 

  

21.01.OB7.5 Wahl der stellvertretenden Schriftführerin / des stellvertretenden Schriftführers 

 

Der Ortsbeirat schlägt Frau Sabine Höhn als Schriftführerin vor und einigt sich auf Abstimmung per 
Handzeichen. 

Dafür: 3 Dagegen:  Enthaltung:  

Somit ist Frau Sabine Höhn als Schriftführerin gewählt. 

  

21.01.OB7.6 Spielplatz 

 

Im März sollte ein Gespräch zwischen der Gemeinde und der Gräfin stattfinden. Dies ist leider nicht 
geschehen, soll aber demnächst nachgeholt werden. Ein anderes Grundstück konnte bisher auch 
nicht gefunden werden.  

Der Ortsbeirat Rülfenrod bitten den Bürgermeister daher um schriftliche Stellungnahme zu folgenden 
Punkten:  

1. Stand der Pachtverhandlungen zum ehemaligen Grundstück des Spielplatzes 

2. Rückmeldung zur Unterschriftenaktion der Kinder aus Rülfenrod 

Dafür: 3 Dagegen:  Enthaltung:  
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21.01.OB7.7 Steckdose am Dorfplatz 

 

An der Laterne am Dorfplatz soll eine Steckdose angebracht werden. Sie sollte abschließbar sein, 
der Schlüssel wird bei der Feuerwehr deponiert. 

Der Ortsbeirat beantragt daher die Schaffung einer abschließbaren Steckdose am Laternenmast auf 
dem Dorfplatz. 

Dafür: 3 Dagegen:  Enthaltung:  
 

  

21.01.OB7.8 Verschiedenes 

 

− Hinsichtlich des Einlaufbauwerks am Hang ist kein aktueller Stand bekannt. Der Ortsbeirat 
bittet daher aufgrund der Dringlichkeit um Sachstandsmitteilung. 

− Nach Abbau wurde das „schwarze Brett“ nicht wieder aufgestellt. Dies ist aber grundsätzlich 
sinnvoll. Im Rahmen einer Ortsbegehung soll ein geeigneter Ort zur Wiederaufstellung 
gefunden werden. 

− Die Erneuerung der Ortsdurchfahrt wurde auf nächstes Jahr verschoben, Stand jetzt ist 
Baubeginn im Frühjahr 2022. 

− Der Neubau / die Erneuerung der Trinkwasserleitungen OT Ehringshausen nach OT 
Rülfenrod und Neubau von zwei Druckerhöhunganlagen wurde ausgeschrieben. 
Der Ortsbeirat bittet diesbezüglich noch um detaillierte Informationen hinsichtlich des 
geplanten dorfinternen Verlaufs. In welchem Zeitrahmen ist mit der Umsetzung zu rechnen? 
Ist in diesem Rahmen mit einer grundhaften Erneuerung der Fahrbahn zu rechnen? 

 

  

 
Für das Protokoll: 
 
 
 
 
Alexander Klein   Ines Meyer 
Ortsvorsteher   Schriftführerin 


